

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur kepada Allah SWT, atas rahmat, dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul **“Upcycling Limbah Kain Produksi Sepatu Menjadi Tas Sebagai Produk Merchandise”** ini dengan baik dan tepat pada waktunya.

Dalam pelaksanaan pembuatan ini, penulis menyadari bahwa tanpa bantuan, arahan dan bimbingan, serta kerjasama yang baik dari berbagai pihak, laporan ini tidak dapat terselesaikan dengan baik. Maka pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Allah SWT yang memberikan segala nikmat, rejeki, kesehatan, dan segala kemurahan hati, membantu penulis dalam setiap kegiatan.
2. Kedua orang tua penulis yang amat sangat penulis cintai dan hormati. Bapak Wibowo Hadi dan ibu Retno Susilomurti. Kakak laki-laki kandung, Ilham Sandi, yang selalu memberikan bimbingan, semangat, dukungan dan doa kepada penulis demi kelancaran proses penulisan laporan ini.
3. Terimakasih kepada teman-teman satu perjuangan Desain Produk angkatan 2017. Teman-teman satu kelompok pembimbing tugas akhir, yang telah banyak membantu dan memberi solusi dikala saya merasa sulit.
4. Dosen pembimbing, bapak Terbit Setya Pambudi dan bapak Hanif Azhar yang telah sabar dan dengan baik hati membimbing penulis, memberi saran dan arahan serta terus memberi ilmu mengenai merancang produk yang baik. Serta dosen wali, ibu Diena Yudiarti yang selalu memberi arahan dan membimbing penulis selama 4 tahun ini.
5. Kepada teman-teman terdekat saya, Adya Adhiwijna, Annisa Noor Innaya, Rahmi Muthmainah, Oryza Sativa, Aranti Azizah, Raisa Artrianty, Tamaria Hilma, dan Nadhira Fasha, yang selalu memberi dukungan, bersabar mendengarkan dan membantu, memberi ketenangan, dan menemani perjalanan penyusunan tugas akhir ini.
6. Kepada mas Helmy selaku kepala pengelola tempat produksi sepatu yang telah menjadi narasumber utama, dan banyak membantu penulis mengumpulkan informasi hingga memberi wawasan baru mengenai industri sepatu. Dan semua

pihak yang terlibat dalam proses pengumpulan data, dan produksi yang dilakukan pada penelitian ini.

Akhir kata, semoga Allah SWT selalu melimpahkan karunia-Nya dan membalas segala amal budi serta kebaikan pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan laporan ini dan semoga tulisan ini dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak yang membutuhkan. Peneliti sepenuhnya menyadari bahwa laporan ini masih memiliki banyak kekurangan, maka dari itu penulis mohon bimbingan, kritik dan saran yang bersifat membangun agar Laporan ini menjadi lebih baik lagi. Atas perhatiannya, penulis mengucapkan terimakasih.

Bandung, Agustus 2021

Archita Wulandari